



## Communiqué de presse du 7 juin 2024

---

C'est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris hier le décès de Sadok Bouzaiene, conseiller délégué au Développement socio-sportif de 2001 à 2008, Adjoint aux Sports de 2014 à 2020, et surtout compagnon de route de nos deux majorités municipales.

Les projets à l'initiative desquels il a été auront permis à de nombreuses et nombreux Grenoblois-es de franchir les barrières qui pouvaient les freiner dans la pratique d'une activité sportive, que ce soit avec Jeunes en Montagne ou encore la création de la première école féminine de foot municipale de France.

Citoyen engagé pour la démocratie, militant de terrain et élu investi pour le bien commun et l'intérêt général, Sadok Bouzaiene a été, pour les élu-es et les collaborateurs et collaboratrices qui ont travaillé à ses côtés, un camarade humaniste, toujours en soutien dans les moments difficiles, toujours franc dans nos débats internes.

Nous apportons aujourd'hui toute notre sympathie à sa famille et à ses proches, et continuerons de faire vivre sa devise : le sport partout, pour toutes, pour tous !

---